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KOTA KEDIRI - Pesta demokrasi untuk pemilihan Walikota dan Wakil Walikota
Kediri 2024 sudah selesai dari hasil hitung cepat pasangan Vinanda Prameswati -
KH.Qowimuddin (Gus Qowim) meraih angka 57 persen lebih unggul dari paslon
Ferry Silviana Feronica nomor urut 2.

Tim pemenangan Vinanda-Gus Qowim menggelar konferensi pers mengundang
rekan media berlangsung di Posko Pemenangan Jalan Hayam Wuruk Kota



Kediri, Kamis (28/11/2024)

Hadir dalam kegiatan kali ini, Vinanda dan Gus Qowim, Ketua Tim Pemenangan
Dony Kurniawan, perwakilan partai pengusung Bambang Giantoro, Arif Junaidi,
Ayub Wahyu Hidayatullah, Imam Widhan Zarkasyi, Afif Fachrudin Wijaya dan
Mukti Wibowo.

Diawali Doni Kurniawan Ketua Tim Pemenangan menyatakan hasil dari hitungan
cepat paslon Vinanda-Gus Qowim menang di tiga Kecamatan. "Namun kita tetap
menunggu hasil perhitungan resmi dari KPU," ucapnya.

Sementara itu, Vinanda Prameswati Walikota Terpilih menyampaikan
Alhamdulillah berdasarkan hasil rekapitulasi suara kami paslon nomor urut 1
meraih angka 57 persen.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Kediri yang
sudah memberi kepercayaan kepada saya dan Gus Qowim. Kami juga terima
kasih kepada 7 partai politik pengusung dan relawan yang sudah bekerja keras
untuk memenangkan Vinanda-Gus Qowim," ucapnya.

Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Mbak Vero dan Mbak Regina
menjadi proses penting dalam demokrasi. Kami mengajak kepada semua pihak
bersama-sama membangun Kota Kediri yang lebih baik.

Disusul Gus Qowim menyatakan rasa syukur kepadal Allah SWT karena Pilkada
Kota Kediri berjalan aman dan lancar. Dan ucapan terima kasih kepada warga
masyarakat Kota Kediri yang sudah memilih Paslon nomor urut 1.

"Ini patut kita syukuri. Sebagaimana disampaikan Mbak Vinanda kami
menyampaikan mohon maaf kepada seluruh pihak apabila dalam perilaku, tutur
kata dan tindakan selama masa-masa kampanye kemarin," ujarnya.

Lanjut Gus Qowim semoga kami berdua bisa melaksanakan tugas-tugas dengn
baik dan tetap dalam keadaan sehat wal afiat. Juga temen-temen pers  suasana
seperti ini terus terjaga. 

"Harapan kedepan temen-temen pers tetap menjalin sinergitas yang utuh dan
berlanjut yang baik untuk memajukan Kota Kediri yang lebih MAPAN,"
ungkapnya.


